

## PJPT Gandeng Buddha Tzu Chi dan ASG Salurkan Obat Gatal Ke Warga Terdampak Banjir Desa Tanjung Pasir

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.JURNALIS.ID](https://TANGERANG.JURNALIS.ID)

Feb 17, 2022 - 10:49



TANGERANG - Perkumpulan Jurnalis Pantura Tangerang (PJPT) bekerjasama dengan Buddha Tzu Chi dan Agung Sedayu Group (ASG) menyalurkan obat-obatan kepada warga terdampak banjir di Kampung Gaga Desa Tanjung Pasir Kecamatan Teluknaga Kabupaten Tangerang, Rabu (15/2/2022).

Ketua PJPT Zakky Adnan mengatakan penyaluran paket obat, jenis obat gatal sebanyak 550 paket. Ratusan warga yang terdampak meliputi RT 01/RW 03, RT 6/RW 03, RT 05/RW 03 pun disalurkan dengan cara door to door atau terjun kerumah warga.

"Sesuai info dilapangan kemarin hari yang kita terima, warga kebanyakan terserang penyakit gatal-gatal butuh obat. Atas aspirasi itu, kami salurkan 550 paket obat gatal untuk warga yang terdampak banjir. Penyaluran kita lakukan secara door to door," papar Zaky saat di lokasi.

Selain obat, warga pun ungkap Zakky diberikan 1.000 pcs masker guna upaya terhindar dari wabah Covid-19 jenis Omicron yang masih merebak.

"Kami juga salurkan masker 1.000 pcs untuk warga upaya salah satu ikhtiar menekan angka Covid-19 jenis Omicron ini," ujar Zakky.



Disisi lain, Zakky menilai proses penanganan begitu responsif dari stakeholders terkait seperti Ketua DPRD Kabupaten Tangerang Kholid Ismail, pihak developer, Dinas Bina Marga dan Sumber Daya Air Kabupaten Tangerang, aparat Desa Tanjung Pasir dan pihak pemerintah Kecamatan Teluknaga dalam menyelesaikan persoalan banjir tersebut.

"Dengan terbukti kami lihat di kedua RT, yaitu RT 05 dan RT 06 sudah mulai surut tidak ada genangan banjir. Air mengalir ke arah anak sungai dengan membuat sodetan," terang Zakky.

Aron Arnaldo perwakilan Yayasan Buddha Tzu Chi menambahkan, jika pihaknya melakukan kerjasama bersama PJPT dan ASG untuk meringankan beban warga

di yang mayoritas mengeluhkan penyakit gatal-gatal dimana menghantui beberapa pekan terakhir akibat dampak banjir.

"Semoga dengan bantuan obat dan masker yang kami berikan ini bisa bermanfaat dan keluhan warga berharap dapat terasi. Kami juga turut mendoakan untuk banjirnya benar-benar sudah surut," ucap Aron.

Sementara itu, Ketua RT 01 Nusi mengucapkan terima kasih banyak atas bantuan obat-obatan yang diberikan. Dikatakan, bantuan tersebut sangat berguna untuk warga terdampak banjir lantaran kulit warga terserang penyakit gatal-gatal.

"Makasih banyak buat PJPT, Buddha Tzu Chi dan ASG atas bantuannya. Obat-obatan ini berguna sekali buat warga kami yang terdampak banjir, soalnya hampir semuanya terserang gatal-gatal," ungkap Nusi.

Dirinya pun berharap, banjir tersebut sudah benar-benar teratasi dengan baik oleh pemerintah dan developepor khususnya di wilayah RT 01/RW 03 yang masih tergenang.

"Alhamdulillahnya, direspon dengan sigap sama pejabat, pas Ketua Dewan Kholid dateng hari Minggu (13/2) kemarin, besoknya langsung di proses. Cuma yang belum surut di wilayah saya RT 01/RW 03, semoga benar-benar cepat teratasi," kata Nusi. (Sopiyan)